

Jugendliche sorgen für neuen Anstrich

Wadelsdorf/Klein Loitz Am Gemeindehaus in Wadelsdorf haben Sandra Nauke, Daniela Schulze, Sandra Siebert, Oliver Sauer, Otto Kern und Lukas Piater bei der 48-Stunden-Aktion der Brandenburgischen Landjugend Einsatzwillen gezeigt. Der Schaukasten bekam einen neuen Anstrich, die Blumenkästen erhielten durch eine Spende von Marina Popp vom Getränkestützpunkt Koniferen sowie Winter- und Sommerstauden.



Daniela Schulze und Sandra Siebert streichen den Schaukasten am Wadelsdorfer Gemeindehaus. Foto: Martina Art

Auch die Gemeinde unterstützte diese Aktion, so Ortsvorsteher Gerd Piater: „Koniferen, Kletterpflanzen, Schrauben, Mulch für die Pflanzen sowie Farbe wurden zur Verfügung gestellt.“ Auch im Jugendclubraum, wo nachmittags Kinder betreut werden, soll es zu Erneuerungen kommen. Der elfjährige Oliver Sauer übernahm das Streichen des Wegweisers am Radweg. Ein paar Teilnehmer mehr für diese Aktion hätte sich Sandra Nauke schon gewünscht. Froh sei der Ortsvorsteher jedoch darüber, dass es ansonsten mehrere Mitarbeiter über geförderte Arbeitsmaßnahmen gibt, die in den Gemeinden Hornow und Wadelsdorf für ein gepflegtes Ortsbild sorgen. Die Wadelsdorfer wollen im Sommer noch einem Arbeitseinsatz starten, den Jugendclub neu streichen und die Bushaltestelle in Angriff nehmen, so Manuela Nauke.

In Klein Loitz haben Jugendliche das Holzstatut, in dem die Turmuhr eingebettet ist, mit neuem Glanz versehen. „Bereits am Freitagabend haben wir angefangen die alte Farbe abzukratzen“, so Franziska Weiß (21). Am Samstag, als die Turmuhr Neun schlug, fingen Franziska Weiß (21), Robin Fischer (20) und Marcel Modrack (19) an, die Holzverkleidung der Turmuhr nussbraun zu streichen. Die Turmuhr, die als Wahrzeichen des Ortes gilt, stammt aus dem Jahr 1896. Zuletzt habe die Turmuhr vor zwei Jahren bei der Komplett-Restaurierung einen neuen Anstrich erhalten, erzählen die Jugendlichen, die noch einen zweiten Anstrich folgen ließen. „Falls nicht noch mehr Helfer kommen, werden wir noch einige Stunden mit Streichen beschäftigt sein“, so die 21-jährige Franziska Weiß.



Robin Fischer (20) streicht die alte Turmuhr in Klein Loitz mit einer kräftigen Nussbaum-Farbe. Foto: Anja Guhlan